

Wählen Sie, wer uns in Luzern vertreten soll

Geschätzte Stimmberechtigte

Noch wenige Tage und dann sind die Würfel gefallen, wer die nächsten vier Jahre (2023- 2027) als Regierungsrät/innen und Kantonsrät/innen amten wird. Welche Persönlichkeiten dies sein werden, ist wichtig, denn die Herausforderungen sind in mancherlei Hinsicht anspruchsvoll. **Gute Wahlentscheide sind wichtig!**

Unsere Mitte-Partei im Wahlkreis Willisau bietet Ihnen als Stimmberechtigte mit der **Hauptliste Nr. 3 «Die Mitte»**, mit der **Liste Nr. 10 «Die Junge Mitte»** und mit der **Liste Nr. 22 «Mitte 60+»** generationenübergreifend vertrauenswürdige und motivierte Kandidierende zur Wahl an. **Unsere Empfehlung für unsere örtlichen Kandidierenden:**



Inge Lichtsteiner-Achermann, Seehalde 32, Egolzwil
Mitte - Kantonsrätin seit 2009;
Beruf: Geschäftsführerin LSPV, 1960, verwitwet, Partner Hansjörg Wyss; Kinder: zwei Töchter: Nina (1989) und Vera (1991); Hobbys: Sport, Lesen, Kochen, Weinbau, Fasnacht;
Weitere Infos bei: www.ingelichtsteiner.ch



Alois Hodel-Erni, Engelbergstr. 5, Egolzwil
kandidiert auf der Liste „Mitte 60+“, ehemals Bauernsekretär, war zudem Grossrat und Gemeindepräsident (1979-2004). Er ist auch kulturell und in diversen Funktionen engagiert. Er möchte, dass auch die ältere Generation im Kantonsrat politisch Einfluss nehmen kann für eine enkeltaugliche, bürgernahe und faire soziale Zukunft.

Freundliche Einladung zum Wahlsonntags-Treffen

Am Wahlsonntag ist es gute Tradition, dass jedermann/-frau eingeladen ist, sich **im Gasthof Duc (ab 18 Uhr) über die Wahlergebnisse informieren zu lassen** und um **gute Ergebnisse womöglich feiern zu können**. Dieses Treffen soll gleichzeitig ein Dankeschön sein an alle Wähler/innen für deren Unterstützung.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre gute Wahl und grüssen freundlich

Namens des Vorstandes Die Mitte Egolzwil

Pius Bernet
Präsident

Fabienne Infanger-Buob
Aktuarin

Voranzeige:

Öffentliche **Mitte-Versammlung am Mittwoch, 31. Mai 19.30 im Gasthof Duc**, u.a. mit Ausblick auf die Traktanden der Gemeindeversammlung vom 14. Juni.